

# Une association à disposition des anciens

19/12/2016 à 05:00

Vu 13 fois



paysage de rêve, un bel hôtel et une excellente nourriture, plus des excursions : le rêve à refaire. Photo RL

L'association Soliséniors conjugue un double objectif : permettre aux Guénangeois et Bertrangeois âgés de plus de 65 ans ou handicapés à plus de 66 % de rester à leur domicile dans de bonnes conditions, le plus longtemps possible, et proposer du travail à des demandeurs d'emploi en difficulté.

Pour réaliser le premier objectif, Soliséniors fournit des prestations dans des domaines non déjà couverts par d'autres associations ou institutions, tels que l'entretien du jardin, le rafraîchissement des peintures intérieures ou tapisseries et l'entretien des maisons au sens large. Non seulement elle s'occupe de la réalisation des travaux, mais aussi prend en charge financièrement une partie des travaux, en fonction des revenus des personnes âgées ; cette prise en charge variant entre 0 et 75 % du montant des factures (actuellement la moyenne se situe autour de 50 %). Elle assure également l'acheminement des personnes pour les courses.

Pour réaliser le deuxième objectif, l'association fait exécuter les travaux par des demandeurs d'emploi inscrits dans les structures d'insertion par l'activité économique, telles que Tremplin à Thionville ou l'Association intermédiaire pour les demandeurs d'emploi à Mondelange.

Parallèlement, une fois par an, elle organise en partenariat avec l'Agence nationale pour les chèques-vacances et la Caisse d'assurance retraite et de la santé au travail, un séjour d'une semaine pour une trentaine de seniors valides.

Cette année, l'heureux groupe a foulé les terres alsaciennes de Munster, où tout y était parfaitement organisé tant les visites aux alentours que les soirées avec spectacles.